



Aries auf Wachstumskurs

LAUDA-KÖNIGSHOFEN. - Die in Übach-Palenberg ansässige Softwareschmiede AS/point und die baden-württembergische Juma IT Solutions haben im Juli 2017 die im Markt bekannte Software Aries übernommen und die ARIES mobile GmbH gegründet.

Die neu gegründete ARIES mobile übernimmt neben der Software auch die bestehenden Kunden und die langjährigen ehemaligen Mitarbeiter der Aries UG. Zu ihnen gehört auch der vielen Mineralöl- und Pelletunternehmen bereits vertraute und aufgrund seiner Branchenkenntnisse geschätzte Christoph Seibel.

Die Juma IT Solutions bietet seit über 10 Jahren die eigene ERP-Lösung „JUMA proMin“ und fundiertes Spezialwissen aus der Mineralölbranche an. Die Firma AS/point verfügt mit ihrer Produktfamilie „pioSuite“ über individuell skalierbare und plattformunabhängige ERP/BI und xRM-Lösungen. „pio BI“ war bereits die Basisplattform für das Aries-Modul „Business intelligence reporting App“.

„Durch die Kompetenzbündelung innerhalb von Aries mobile sind alle Weichen in Richtung Weiterentwicklung und Wachstum gestellt“, sagt Geschäftsführer Volker Martini. Weiterhin wird Aries auch fester Bestandteil von der nächsten Generation der erfolgreichen ERP-Lösung proMin.

Christoph Seibel, zukünftig als Berater für ARIES mobile tätig, freut sich, dass es ihm und seinem Team jetzt möglich ist, seinen derzeitigen und zukünftigen Kunden neben Aries ein ergänzendes und innovatives Portfolio an zusätzlicher Software anbieten zu können. Dazu gehören eine Finanzbuchhaltung, ein Dokumenten- sowie ein Customer-Relationship-Managementsystem als ganzheitliche Unternehmenslösung für den Mineralölhandel.

„Wir sind überzeugt, mit dieser Konstellation das Produkt Aries in der Branche etablieren zu können. Mit der Überführung der Software in eine GmbH haben wir ein wichtiges Zeichen für unsere Kunden gesetzt“, ergänzt Stefan Milcher, geschäftsführender Gesellschafter von AS/point.



Volker Martini (li.) und Stefan Milcher haben mit ARIES mobile Großes vor.

Foto: <https://fotostudio-juenger.de>



Christoph Seibel ist für die gemeinsame Gesellschaft bei den Kunden vor Ort aktiv.

Foto: HHManz